

Bacher in Bezirksgemeinschaft



Foto: Deklar Zingens

■ Neben dem im März neuerannten Brixner Stadtrat sind für die derzeit laufende Amtszeit einige Gemeinderäte mit besonderen Aufgaben betreut worden: Oscar Fellin übernimmt das Projekt LEADER-Eisacktaler Dolomiten, während Paula Bacher die Anliegen der Senioren, des Friedhofs und des Bürgerheims begleiten wird. „Ich habe nach wie vor ein offenes Ohr für Brixens Seniorinnen und Senioren und ihre Bedürfnisse“, sagt Bacher. Ebenfalls kehrt sie in den Bezirksausschuss der Bezirksgemeinschaft Eisacktal zurück: Sie ersetzt dort Sara Dejakum, die das Amt

vor zwei Jahren wiederum von Bacher übernommen hatte, als Letztere in den Landtag gewechselt war. Bacher übernimmt in dieser „neuen“ Rolle in der Bezirksgemeinschaft die Aufgabenbereiche Sozialdienste des Sprengel Brixens mit Mühlbach und Klausen, Jugend- und Kinderschutz, Tourismus, Senioren, Citybus und „Infopoint Mobile“, Obdachlose mit Männerübernachtungsstätte sowie Inklusion und Integration. „Ich freue mich darauf, mich auch weiterhin für die sozialen Anliegen in Brixen und im Bezirk einsetzen zu dürfen“, so Bacher. Im nächsten Jahr finden Neuwahlen in der Bezirksgemeinschaft Eisacktal statt. Dejakum, die seit März Brixner Stadträtin unter anderem für Wirtschaft und Tourismus ist, verlässt die Bezirksgemeinschaft mit guten Erinnerungen und einem weinenden Auge: „Mir hat meine Aufgabe in der Bezirksgemeinschaft viel Spaß gemacht. Es war eine spannende Zeit, in der ich viel lernen durfte.“ av